

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

Simpulan dan saran pada bab ini disusun berdasarkan seluruh tahapan penelitian mengenai “Pendapat Peserta Lomba Tentang Manfaat Pembuatan Busana Draping dalam Meningkatkan Kemampuan Pembuatan Busana” pada peserta lomba draping.

A. Simpulan

Simpulan penelitian ini dibuat berdasarkan pada tujuan penelitian, pertanyaan penelitian, pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Pendapat Peserta Lomba Tentang Manfaat Pembuatan Busana Draping dalam Meningkatkan Kemampuan Pembuatan Busana pada Tahap Pemilihan Desain

Hasil penelitian mengenai pendapat peserta lomba tentang manfaat pembuatan busana draping dalam meningkatkan kemampuan pembuatan busana berkaitan dengan pemilihan desain menunjukkan bahwa sebagian besar responden memahami cara menerapkan unsur dan prinsip desain pada pembuatan busana draping dalam meningkatkan kemampuan pembuatan busana. Penelitian ini dilakukan terhadap peserta lomba bertujuan untuk memperoleh gambaran umum mengenai pengetahuan dan pengalaman peserta lomba draping dalam meningkatkan kemampuan pembuatan busana. Memahami unsur dan prinsip desain karena pada tahap awal membuat busana draping yaitu membuat desain model, peserta lomba harus dapat memperhatikan dan memahami setiap elemen pada unsur desain yang terdiri dari unsur garis, arah, ukuran, bentuk, warna, nilai, dan tekstur. Hal tersebut sangat penting diketahui karena dari setiap elemen yang diterapkan dapat mengetahui proporsi dan estetika pada desain busana draping.

2. Pendapat Peserta Lomba Tentang Manfaat Pembuatan Busana Draping Dalam Meningkatkan Kemampuan Pembuatan Busana pada Tahap Pemilihan Kain

Hasil penelitian mengenai pendapat peserta lomba tentang manfaat pembuatan busana draping dalam meningkatkan kemampuan pembuatan busana berkaitan dengan pemilihan kain menunjukkan terdapat setengahnya responden menjawab bahwa tekstur lemas akan memberi kesan busana yang elegan dan anggun, ditinjau dari jawaban tersebut bahwa responden memahami perbedaan dari setiap jenis tekstur kain serta memahami sifat dan karakteristik dari berbagai tekstur kain yang dapat digunakan sebagai bahan utama pembuatan busana draping menata kain. Sebagaimana pendapat A.Riyanto (1991, hlm. 48) “kain dengan tekstur yang lembut dan lemas sesuai untuk model-model dengan kerut-kerut, draperi, dapat memberi efek yang luwes”.

3. Pendapat Peserta Lomba Tentang Manfaat Pembuatan Busana Draping dalam Meningkatkan Kemampuan Pembuatan Busana pada Tahap Pemilihan Teknik Menata Kain

Hasil penelitian mengenai pendapat peserta lomba tentang manfaat pembuatan busana draping dalam meningkatkan kemampuan pembuatan busana berkaitan dengan pemilihan teknik menata kain menunjukkan sebagian besar responden memahami karakteristik bentuk dari teknik memutar dapat menghasilkan bentuk hiasan seperti bunga mawar, dan responden memahami bahwa teknik memutar dapat digunakan sebagai salah satu teknik membuat hiasan busana draping menata kain, berdasarkan jawaban tersebut bahwa peserta lomba mampu memahami macam-macam teknik menata kain khususnya teknik memutar yaitu salah satu teknik yang menghasilkan bentuk seperti bunga mawar dan dapat dijadikan sebagai hiasan. Pemahaman responden tentang macam-macam teknik menata kain sangat penting karena merupakan salah satu cara yang harus dipahami untuk dapat diterapkan kedalam penataan kain yang kemudian dibentuk sedemikian rupa dan menghasilkan busana draping yang baik. Macam-macam teknik menata kain yaitu teknik memutar, mengayun, menjalin, memeras, dan meremas, dengan menguasai beberapa teknik tersebut maka akan menghasilkan bentuk penataan kain yang beragam dan dapat dikembangkan atau dikreasikan

kedalam pembuatan busana draping sehingga menghasilkan bentuk-bentuk baru dari teknik dasar yang dimiliki.

B. Rekomendasi

Berdasarkan simpulan di atas, terdapat beberapa rekomendasi penulis dari penulisan pendapat peserta lomba tentang manfaat pembuatan busana draping dalam meningkatkan kemampuan pembuatan busana yang telah dilaksanakan, diantaranya sebagai berikut.

1. Pemilihan desain pada pembuatan busana draping diharapkan memberikan manfaat secara praktik ataupun teori pada peserta lomba pada proses pembuatan busana draping, memahami unsur dan prinsip desain karena pada tahap awal membuat busana draping yaitu membuat desain model, peserta lomba harus dapat memperhatikan dan memahami setiap elemennya yang diterapkan untuk mengetahui proporsi dan estetika pada busana yang dibuat.
2. Pemilihan kain pada pembuatan busana draping diharapkan memberikan manfaat secara praktik ataupun teori pada peserta lomba untuk memahami perbedaan dari setiap warna dan motif serta jenis dan tekstur kain, memahami sifat dan karakteristik dari berbagai tekstur kain yang dapat digunakan sebagai bahan utama pembuatan busana draping menata kain
3. Pemilihan desain pada pembuatan busana draping diharapkan memberikan manfaat secara praktik ataupun teori pada peserta lomba untuk memahami tentang macam-macam teknik menata kain, karena merupakan salah satu cara yang harus dipahami dalam meningkatkan kemampuan pembuatan busana.
4. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat memberikan manfaat bagi semua khususnya bagi panitia penyelenggara lomba dalam mengembangkan dan melaksanakan kegiatan perlombaan pembuatan busana draping sehingga dapat memberi kesempatan bagi peserta lomba untuk dapat mengembangkan diri serta meningkatkan kualitas dalam menciptakan busana draping menata kain. Penelitian ini dapat dikembangkan kembali untuk penulisan skripsi selanjutnya yang berkenaan dengan pendapat peserta lomba tentang manfaat pembuatan busana draping dalam meningkatkan kemampuan pembuatan busana.